

## MOLTKE-Armbänder - eine Aktion der Schulpflegschaft

Bei dieser Aktion handelt es sich um den Verkauf von " MOLTKE-Armbändern " zugunsten des Hilfsprojektes " Moltke für Afrika". Wir möchten als Schulpflegschaft mit dieser Aktion unterstützend wirken und die MOLTKE-GEMEINSCHAFT mit diesen Armbändern ausstatten und das Hilfsprojekt mit einigen Euros.

Ein Band kostet 2 Euro (wenn die Schüler es nicht vom Taschengeld bezahlen - freuen wir uns auch über aufgerundete Einnahmen).

ALSO - wir hoffen auf ein schnelles "sich rumsprechen" und "hast du auch schon EINS".

Sollten wir am Donnerstag noch nicht " ausverkauft " sein, und der ein oder andere Arm noch nicht in " MOLTKE-Bordeaux " glänzen, besteht die Möglichkeit am Tag der offenen Tür noch, ein Armband zu erwerben.

